

REPORTER

Dandim 0716/Demak Hadiri Pembinaan Pelaku Jasa Angkutan Wisata Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Feb 8, 2023 - 18:01



para pelaku jasa angkutan juga harus memperhatikan keselamatan pengendara dan penumpang serta pengguna jalan lainnya

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri Pembinaan Pelaku Jasa Angkutan Wisata Kabupaten Demak di pendopo Parama Satwika Polres Demak, Selasa (07/02/23).

Acara yang digagas oleh Pemerintah Kabupaten Demak ini diikuti lebih dari 150 orang pelaku jasa angkutan yang beroperasi di wilayah Kabupaten Demak. Dan dihadiri Bupati Demak dr. Eisti'anah, Wakil Bupati Demak KH Ali Makhsun, Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, Ketua DPRD Kabupaten Demak Fahrudin Bisri Slamet, Kajari Demak Suhendra, dan Ketua PN Demak

Muhammad Eri Justiansyah.



Bupati Demak dr. Eisti'anah, selaku nara sumber menekankan agar dalam berkendara, para pelaku jasa angkutan wisata di Kabupaten Demak memperhatikan tata tertib berlalu lintas, sehingga menjaga keselamatan baik pelaku jasa maupun penumpangnya.

"Destinasi wisata di Kabupaten Demak, khususnya wisata religi cukup ramai. Contohnya, dari Makam Sunan Kalijaga mau ke Makam Raden Fatah atau Masjid Agung, mereka pasti menggunakan jasa angkutan ojeg. Yang jadi masalah, banyak dijumpai para pelaku jasa angkutan ini abai akan lalu lintas. Oleh karenanya kita berikan pembinaan agar lebih tertib dan hati-hati," tegas Bupati.

Selain memperhatikan tata tertib berlalu lintas, lanjut Bupati, para pelaku jasa angkutan juga harus memperhatikan keselamatan pengendara dan penumpang serta pengguna jalan lainnya. Sehingga meminimalisir terjadinya angka kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Demak selaku narasumber kedua, menambahkan bahwa etika berlalu lintas sangatlah penting untuk dimiliki setiap pengendara agar mengetahui kebutuhan pengendara lain. Setiap pengendara wajib taat mematuhi rambu rambu lalu lintas, khususnya para tukang ojeg jangan sampai membawa penumpang lebih dari 1 orang.

"Peraturan dalam berlalu lintas dibuat untuk keselamatan bersama. Oleh karenanya, saya selaku Kapolres menghimbau agar para pengguna jasa angkutan selalu memperhatikan dan menaati rambu lalu lintas, demi keselamatan bersama," tandasnya.

Setelah dilaksanakan pengarahan, dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan

simulasi Safety Riding di halaman belakang Polres Demak yang dipandu oleh anggota Satlantas Polres Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak